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隣町、柳川市では、先月半ばから”さげもん雛祭り”がはじまってます。柳川では女の子が生まれると、

初雛のとき、おひな様のひな壇の回りに手作りした小物"さげもん"というものを飾って祝う風習があり

ます。

柳川市では「さげもんめぐり」というのが平成7年にはじまり、いまでは春の観光の目玉に。

今年は２／１１～４／３迄、この期間いろんな催しが開催されます。

下の写真は、私の孫娘の時のものですが、嫁いだ娘の所が柳川でも、もっとも”さげもん”の盛んなとこ

ろ。生まれたその日から、親戚中(うちのカミサンも)、さげもん作りがはじまりました。さげもんを飾った

所の家には、誰もが気軽に入って初雛を祝うことができ、娘の所は、１ヶ月くらいの間に２００人くらい入れ

替わり立ち替わり来客があったと言ってました。

近年は、市内のおばあちゃんの方々が制作したさげもん１月始め頃に展示即売会することも行われて

ますが、即売会に行った方に聞きましたが、それはまるでバーゲンセールの賑わいで、身動きとれない

ほどにお客さんが多かったそうです。柳川さげもんは観光から新たな産業を生み出しています、それも

シニアに。市内には、さげもんの専門店も数件あ

ります。

どうやら、この"さげもん雛祭り"全国に波及して

いるようで、本場ということで見学にこられる方

もあるようです。柳川川下りもこの時期はいい

し、お出かけしてみませんか？ご案内しますよ。
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■大阪、四国からふとん屋さん来社
２月初旬、大阪で一番組子ベッドを販売していただいて

いる、睡眠考房まついさん、大阪、四国から、ふとん屋さ

ん６店舗９名のお仲間でご来社。組子ベッドの大まかな

工程をおみせ致しました。見学後は柳川で川下り。

その日は小春日和でなによりでした。

■柳川は”さげもん雛まつり”まっさかり



(株)総桐箪笥和光

2

■白い鯛焼きならぬ、白い組子ベッド

組子ベッドの未完成品ではありません。白木の特注品

です(割高です)。白木では変色しますよって何度も念

を押しましたがご自分で着色する、ということでした。

■お寺様用桐たんす・鳳凰

威風堂々の桐たんすです。サイズは1050x600x1720mm。

この桐たんすは、お寺様限定の桐たんすで、ショールームにも展示していませ

ん。１００年以上の耐久性を重視した、風格と格調高い桐たんすです。

商品名は"鳳凰"。詳しく知りたい方は、ご一報下さい。

■２月３日は不眠の日

ＮＰＯ日本ブレインヘルス協会さまが、２月３日を不眠の日ということで、石田純

一、東尾理子夫妻が「睡眠改善委員会」広報大使に就任されて、イベントが行わ

れたようです。“かくれ不眠”という言葉がてでき、それは睡眠への悩みを抱えな

がらも、積極的な対処を行っていない状態を指し、「睡眠改善委員会」が命名し

たということ。なんと全国の20代～40代の男女の約80％が“かくれ不眠”という

データも出ているとか。

■やっと超高速インターネット回線が入りました

ＣＡＴＶの超高速インターネット回線がやっと我が町にも来ました。大木

町の全世帯数は4,530、その内の約800世帯が加入したそうです。

２年ほど前の休日にひょっこりと町長さんがこられました、面識はな

かったのですが、私がＰＣボランティアをしているということでネット回線について意見を求められました。

ＣＡＴＶは約２億円＋維持費なし。ＮＴＴ光は３億円＋年間維持費１０００万円。小さい町には一大事業。メ

ジャーなところではＮＴＴなのですが、マイナーなＣＡＴＶでもいいか？ということでした。予算からしてＣＡＴ

Ｖしかなく、町長さんは腹をくくりたかったようで「ＣＡＴＶで結構です」と答えました。

当時は１００Ｍしかなったのですが、現在はケーブルは１６０Ｍ。うちではその１６０Ｍで契約しました。深夜だと

１２０Ｍほどでることもありますが、平均実行速度は３５～４０Ｍ。以前のＡＤＳＬより２０倍くらい速くなり、

YouTube動画も再生される前にすべて読み込まれたいへん快適になりました。

エジブトの政変で一躍ワイドショーネタになった"Facebook"。

私は１月の半ばに登録しましたが思わぬ仲間がいたり、思わぬ人とお

仲間になったりと、すっかりハマッテしまいました。

Facebookは、いまや世界６億人のユーザーを持つ巨大ＳＮＳサイト。日

本国内は、まだまだこれからというところですが、�Facebook登録され

た方は"加島清治"または"seiji kashima"で私を探してみて下さい。
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デジ一眼をＤ７０ｓからＤ３１００にし

ました。Ｄ３１００はホワイトパランス

（色調）がとっても自然。その第

一号写真ですが、再生の面を

貼っている所です。一つづつ合わせていきま

すので、これだけでも結構手間がいります。

杉材の家具再生ですが、天板も側板も割れて

て、引出もガタガタ。納戸に長く置き去りにして

いたようでもあり、ホコリだらけでかなりな痛み

よう。これを再生されるということですので、よ

ぽど大切な品物のようです。私らも心して仕事

を行わせていただきます。

この販売支援情報誌"組子ベッド百報"の、

過去の配布分を、右記のサイトにＰＤＦで

置いてます。また、各販売店のご活躍丸秘な

動画も随時増やしていきます。ご期待を。

http://kumikobed.com/members/

　　　　ID：kumiko

　　　　pass:bed

前回ご紹介した、ラジオ番組に出演してある北海道札幌市のよねちゃ

んこと、ふとんのヨネタさん、2011.2.15の「キラ☆キタ！快眠サポート 」

で、札幌ではここでしか買えな い、希少なベッド。その名は「組子ベッド」。

外見に驚き！！なんと・・・ という触れ込みで店内から紹介。おしいかな、

そこはラジオ。組子ベッドのイメージは一般ユーザーには分からなかった

かも。でも、販売店の皆様にはセールスポイントを知るいい番組である

かと思います。ネットで聞けます

http://www.ustream.tv/recorded/12708942

■組子ベッドのセールストーク

■和の小住宅 V o l 3 1 . 和のかたち

偶然にも"和の小住宅Vol31"和のかたちに、うちの組子ベッドが

p64で紹介されているのをみつけました。うちの方で掲載許可し

た記憶がなかったので、雑誌社に電話して聴いたところ、組子ベッ

ドの販売店でもある"箪笥の松本"さまのところに掲載をいただい

たということでした。

"和の小住宅"は、モダンな和の空間をテーマとしてある全国紙で、

たいへん格調が高く、こういう本に掲載されたことをたいへん嬉しく思います。

組子ベッドで全国版の掲載や放送がある場合、ぜひ

ご一報ください。当社でも大いにＰＲさせていただます。
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■花粉症に効果ある？べにふうき

花粉症に効果があると聞いた"べにふうき"。名前からでは花を抽出し

たものかと思ってましたがネットで調べたらお茶。いろんなところでネッ

ト販売してありました。

でも、お茶は、私の頃では地元の八女からお茶をもらっているので、ダ

メ元でそのお茶屋に電話したら、あっさりと「ハイ、あります」でした。１

００ｇで６００円。粉末でなく、お茶屋さんらしく、見た目はお茶っ葉。

説明では、急須に入れて熱湯(１００度)で３分待つとあり、ここが普通のお茶の入れたかと違うところ。早

速、飲んでみたら舌に苦い感じが居残りしますが、効いているような気もします。

■ロタウイルス？＋食あたり

先週の水曜の昼に喰ったもののお陰か？それとも先週初めに孫達がかかっていたロタウ

イルスか？は分かりませんが、木曜日は上下とも大騒ぎで絶不調。夜に私がどうしても

行かねばならぬ予定がありましたので、とりあえず早めに行ってカミサンと机のセット。し

かし、少し動くとハァハァ～で、ホワイトボードに３行ほど書くにも、シンドイ、シンドイ。結

局、その夜の予定キャンセル。関係方々にご迷惑かけてしまいました。

ブログの記録をみたら、いまから５年前ノロウイルスにかかり救急車で病院に。風邪には

気をつけてましたが、お腹の方は予防の為に飲んでいたヤクルトは、ここんところご無沙汰してました。

金曜もまったくダメ、翌土曜日は半日は我慢して事務所にいましたが昼迄もてず。日曜はクラクラして

いたものの一日持ち、体調がよくなったのか、夜９時過ぎて、どうしてもビールが飲みたくなり、

ピーーとなるかも～と思いながらもコップ一杯。発泡酒ですが、これが感動するくらい上手かった。

今後は肝に銘じてお腹の健康にも勤めます。健康ってほんとにありがたいことです。

■三国志 Three Kingdoms

韓国ドラマは"韓流"なら、中国ドラマは"中流"？？？

調べてみましたら中国ドラマは"華流ドラマ"というそ

うです。その"華流ドラマ"に三国志がＢＳフジで始まっ

てます。うちにはＢＳはないので工場長に頼んで第一

話を録画してもらいましたが、自称三国志コレクター

の私も知らなかった作品。

三国志 Three Kingdoms。４５分番組で９５話とそれだけでも大作。ＴＵＴＡＹＡに現在７３話までレンタル

されていて、夜な夜なそれを視聴中というところです。

三国志の全体を知っているので、どの巻からみても面白いのですが、三国志は世界の経営者の中で一

番読まれているものということもあり、忘れかたけていたことをハッと気付かされたり、また、奮い立た

せることも多々ありです。いま８３話で、一日一話のペースでも、９５話まで、あと約３ヶ月。当分は三国志

漬けです。
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我が社の遺伝情報であり、会社史であり、備忘録あり、

自分史あり、ドキュメンタリーでもあります

小学生の３年生頃だったと思いますが、男四兄弟の長男として

外ではおとなしいものの、内では当然、弁慶(^_^)日課は毎日の

ように兄弟喧嘩。

ある日、仲裁に入った親父にアカンベェーしたら怒った親父が木

刀(木工所ですから長い棒はなんぼでもあります)を持って追っ

かけられたことがあります。当時の家は、道路から、１００Ｍ入った入り組んだ奥にあり、道幅も２人がやっ

とすれ違うことができる程度。

親父に追われて逃げて角を曲がっても追われ、次の角を曲がってもさらに追われ、三つめの角でやっ

と諦めてくれホッと。でも、これ先には、車の通る道路で、これ以上追うのは危ないと思ったのでしょう、

と、そんな親心を小さいながらも感じていたことを思い出しました。

■追う気づかい

■千畳敷でも足らん

長男で生まれた私は、そうとうちょこまかしていたようで、ハ

イハイするようになった頃には、こっちにいると思ったらあっ

ち、あっちいると思ったらそっち、そっちと思ったらこっち、と、

良く言えば好奇心旺盛、悪く言えば落ち着きがない。

「あんたは千畳敷でも足らんやった」と言われてました(^^;)

■三方得

日曜日(3/6)ガッチリ�マンディーをみてたら、社員３万人のトップ、総合商社「丸紅」の社長さんが登

場してました。番組の後半で、『三方得』という話ででてきましたが、皆様ご存じのように日本三大

商人のひとつ「近江商人」に由来する言葉で「売り手に良し、買い手に

良し、世間に良し」という商いに対する心情を表現したものです。

組子ベッドは全国展開してまして現在５２社の販売店となっています。私

と直接お会いしているのは、ほんとに数社の方々です。なかなかお会い

できる機会がないので、『三方得』の心得を持って、販売店様、また、先

のお客様まで喜んでいただけるようベストを尽くします。


